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本
年
度
の
議
会
タ
ウ
ン
ミ
ー

テ
ィ
ン
グ
で
は
、
直
近
の
９
月
議

会
で
の
決
算
特
別
委
員
会
及
び
総

務
文
教
委
員
会
・
健
康
福
祉
委
員

会
・
建
設
経
済
環
境
委
員
会
の
３

常
任
委
員
会
で
の
審
議
内
容
を
中

心
に
報
告
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。

　

意
見
交
換
会
で
は
、
子
育
て
支

援
の
充
実
や
有
害
鳥
獣
対
策
な
ど

行
政
や
議
会
に
対
す
る
多
彩
な
ご

意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

参
加
さ
れ
た
市
民
の
皆
様
か
ら

い
た
だ
い
た
貴
重
な
ご
意
見
、
ご

要
望
は
、
こ
れ
か
ら
の
議
会
活
動

の
参
考
に
し
て
ま
い
り
ま
す
。

平成27年度 議会タウン
ミーティング開催

◆
開
催
状
況

〜 市民との意見交換会 〜

▪議会タウンミーティングの目的▪

市民に開かれた議会を目指し、議会
に関する報告や市民との意見交換を
通し、市民への説明責任を果たすと
ともに、市民の意見を議会活動に反
映させることを目的としています。

【
１
班
】

１
．
開
催
日
時

平
成
27
年
10
月
31
日
（
土
）

午
後
２
時
か
ら

２
．
会　
　

場

稲
葉
公
民
館　

集
会
室

３
．
参
加
者
人
数

27
名
（
男
：
26
名
・
女
：
1
名
）

４
．
出
席
議
員

平
井　

登
・
池
田　

博

山
本
信
行
・
大
石
保
幸

石
井
通
春

【
3
班
】

１
．
開
催
日
時

平
成
27
年
11
月
1
日
（
日
）

午
後
２
時
か
ら

２
．
会　
　

場

岡
部
公
民
館　

第
３
・
４
学
習
室

３
．
参
加
者
人
数

27
名
（
男
：
23
名
・
女
：
4
名
）

４
．
出
席
議
員

多
田　

晃
・
大
石
信
生

萩
原
麻
夫
・
杉
山
猛
志

薮
﨑
幸
裕

【
2
班
】

１
．
開
催
日
時

平
成
27
年
11
月
1
日
（
日
）

午
後
２
時
か
ら

２
．
会　
　

場

青
島
北
地
区
交
流
セ
ン
タ
ー　

集
会
室

３
．
参
加
者
人
数

19
名
（
男
：
17
名
・
女
：
2
名
）

４
．
出
席
議
員

遠
藤
久
仁
雄
・
油
井
和
行

松
嵜
周
一
・
大
石
保
幸

遠
藤　

孝
・
植
田
裕
明

【
4
班
】

１
．
開
催
日
時

平
成
27
年
11
月
6
日
（
金
）

午
後
7
時
か
ら

２
．
会　
　

場

市
役
所　

第
３
・
４
委
員
会
室

３
．
参
加
者
人
数

20
名
（
男
：
18
名
・
女
：
2
名
）

４
．
出
席
議
員

鈴
木
岳
幸
・
山
根　

一

小
林
和
彦
・
西
原
明
美

天
野
正
孝
・
水
野　

明

開かれた

議会を目指
して



満足8％

やや不満

16％

まあ満足

68％

回答なし8％

回答なし 1％

ある

43％ない

56％

インター

ネット中継

5％

回答なし 2％

議会だより

18％
その他

34％

その他

34％

チラシ

17％

広報ふじえだ

28％

ホーム

ページ 3％

土曜 午後

50％

土曜 午前

18％

日曜 午後4％

その他 7％

平日 夜間 11％

土曜 夜間 

3％

日曜 午前 3％

日曜 夜間4％

短く感じる 

2％

回答なし 6％

適当

80％

適当

80％

長く感じる

12％

平成27年度 議会タウンミーティング アンケート集計結果
当日参加していただきました、参加者の皆さんのアンケート結果を掲載します。

アンケート回答者数【87名】

【質問１】 
タウンミーティングは何で
知りましたか？

【質問４】 
開催日時は、何曜日の何時頃
からが適当だと思いますか。

【質問２】 
タウンミーティング全体の
時間について

【質問３】 
内容について

【質問５】 
あなたは、市役所の議場で議会の
本会議を傍聴されたことがありますか。

【質問６】 
あなたは、藤枝市議会の
ホームページを見たことがありますか。

(複数回答あり）

(複数回答あり）

※稲葉：25名 (93％) ／青島北：18名 (95％) ／岡部 24名 (89％）／市役所 20名 (100％）

ある

40％
ない

53％

アンケート結果については、市議会ホームページにも掲載していますので、ご覧ください。

15

議会タウンミーティングでの主なご意見、ご質問への回答は、以下のとおりです。

健康マイレージ
事業について

問 	健康マイレージは市民に何％くらい認知されているか。一部の人のものになっているのでは。
答	 1,700人のほどの方が参加されている。藤枝市の健康への関心は他市町に比べて非常に高い。当初は４
週間の取り組みであるが、今年は２週間の取り組みであるので、参加しやすくなっている。

行政視察について
問 	行政視察で先進地の取り組みを市政に取り入れた具体例はあるのか。
答	 市民病院の経営が厳しい時に全国の優れた病院を視察して、実例をもとに病院まつり等の実施につなげた例が
ある。

議会タウンミー
ティングについて

問 	参加者の年齢が高い。もっと若い人、子育て世代の人が来るように、テーマを設けて行ってはどうか。
答	 商工会議所の青年部、青年会議所と今年度、市議会広報広聴委員会がテーマを設けて意見交換会を行っている。
今後もこうした世代に向けて働きかけをしていく。

防犯灯について

問 	町内会で管理している防犯灯は、蛍光灯の寿命が短いので取り換えが危険であり大変。業者に頼むと料
金がかかり町内会の負担となる。LED化について、どのような計画・推進施策があるのか。
答	 蛍光灯については、市では助成を廃止。LED防犯灯の低消費電力のメリットを活かした補助金制度を推
進している。自治会にも負担があるが、理解いただきたい。

有害鳥獣対策に
ついて

問 	気仙沼市では、有害鳥獣対策として、７～８名のハンターを非常勤公務員として雇用している。他の地域で発
案されて良いものは、どんどん取り入れる姿勢が必要。真似して採用してほしい。
答	「鳥獣被害対策実施隊」という組織のことだと思うが、県内では富士宮市と静岡市だけが実施しているので、隣
接している藤枝市でも取り入れないと効果が薄いのではないかと思う。

主　な　意　見

【タウンミーティングについて】
・質疑の時間を多くしたので、質問が多く出て良かった。
・市議会を理解し知る上で、とても有意義な時間でした。
・年２回（春と秋）に開催してほしい。
・多様な意見がでて良かったが、ポイントを絞ってやる必要も感じた。
・開催についての周知が不足している。もっと参加者を増やす方策を考えるべき。
・若い人の参加を。

【その他】
・市民の声の代弁者として頑張ってください。
・シティプロモーションをさらに積極的に進めてく
ださい。

・市民が安心して暮らせる為には、議員の皆さまの
頑張りが重要です。市民のために頑張ってくださ
い。


